
 

☆３学期に向けて☆ 

 いよいよ３学期が始まりました。３学期はまとめの学期であ

り，次年度に向けて準備をする学期でもあります。来年度は最

高学年である９年生に進級します。少しずつ最高学年の準備を

しつつ，六中の顔になるという自覚をもってほしいです。また，

９年生が最高の卒業式を迎えられるように全力でサポートも

してもらいたいです。 

３学期の始業式では，１組の荒森さんが３学期の抱負を発表

しました。内容を一部抜粋して紹介します。 

なお各教室の背面には，新しく３学期の目標を掲示しました。授業参観時に見ていただ

ければと思います。 

 

 代表の荒森さん 

 

☆学級委員任命式☆ 

 ３学期の学級委員任命式が行われました。学年の代表として１組の上方さんが意気込み

を発表しましたので，ここで紹介します。 

 

 代表の上方さん 

【３学期学級委員】 

 

 

 

 

 

 

先輩方の残りの学校生活をサポートしつつ，これから最高学年にな

る準備をしていきたいです。また，これまで以上に自立すること，責

任感を持つことを目標に頑張ります。 
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１組：加賀 大志  河内 碧   上方 春奈  山本 めぐ 

２組：齊藤 琉允  成嶋凛太郎  菊地 胡桃  瀧本 葉杏 

３組：髙梨 元希  林 茉央   牛田 なる  坂本 光彩 

４組：森 天志   芳沢健太郎  大曽根 楓  風見 莉央 

 

学習面では，漢字検定と英語検定３級合格を目指します。また，実

力テストで良い点数が取れるように，７年生の復習や過去問などにし

っかりと取り組みます。 

生活面では，９年生に向けて特に時間を意識して生活していきます。 

陸上面では，満足な結果を出せていないので，私に関わってくれて

いる人のためにも，冬場の練習に力を入れ，結果を出したいです。は 

 

始業式に校歌を伴奏した 

笠井さん 

☆新生徒会☆ 

 １２月に行われた生徒会役員選挙により，新生徒会役員が決

まりました。８年生は１組天羽さん，２組木村さん，３組持

田さん，４組大川さんがそれぞれ選ばれました。 

任命式では，１組の天羽さんが生徒会代表として意気込みを

発表しました。今年度の大きな活動としては，２月にある新入

生保護者説明会，新入生の部活動見学，３月にある卒業式関係

と活躍の場が多くあります。ぜひ頑張ってもらいたいです。 

☆三者面談☆ 

 三者面談が２７日（月）から３１日（金）の５日間で行われます。面談の日程表を１２

月中に配付しましたが，再度日程表を配付しますので，日時の確認をお願いします。 

 面談では，学習，生活，部活動，進路などについて話をする予定です。９日（木）の県

学力診断の結果も面談でお渡しできると思います。特に進路については，ご家庭でも話を

しておいていただけると助かります。 

☆道徳☆ ～１月の予定～ 

回 題 材 ねらい 

第２３回 人間の強さ・気高さ 人間には自分の弱さを克服する強さがあることを知り，誇

りをもって気高く生きることについて考える 

第２４回 日本の心にふれる 「義」について考え，日本人としての自覚をもって国を愛

する大切さについて触れる 

第２５回 気持ちをこめて 「心に寄りそうことの大切さ」を考え，相手の立場や気持

ちを尊重し，思いやりの心を大切にすることに触れる 

第２６回 いのちを考える（１） 人との出会いを通して，限りある生命を輝かせて生きてい

くことについて考える 

☆総合☆ 

 ３学期の総合的な学習の時間では，主に３つのことを行います。 

 １つ目は，１月２３日（木）に予定をしている「先輩の話を聞く会」です。六中の卒業

生をゲストティーチャーとして呼び，それぞれの高校の特色や良さについて話をしてもら

います。高校見学や受験に向けての参考になると思います。 

 ２つ目は，１月下旬から予定をしている「高校調べ」です。「先輩の話を聞く会」の話を

参考にして，自分が興味・関心をもった高校について調べます。自分で調べることで，そ

の高校についての知識を深めることができます。また調べたことを新聞にまとめ，発表会

も行います。発表会を通して，他の高校についての情報も知ることができます。 

 ３つ目は，２月下旬から予定している「京都・奈良調べ」です。９年生の修学旅行に向

けて，京都や奈良にはどのような神社やお寺があり，どのような歴史や文化があるのか調

べます。調べたことは，修学旅行のタクシー研修やバス研修の見学先の参考にもなります。

また JTB の方に来校してもらい，修学旅行について３日間の流れや今後の活動などについ

ても話をしてもらう予定です。 

 

８年生の新生徒会役員 


